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Люцифер, призываю тебя, чтобы поговорить о пути России. Некоторые люди думают, что
Россия закабалена и унижена, опущена и продана и пр. Так ли это на самом деле и
зачем такой путь у нашей страны, если мы находимся на острие вознесения планеты?

  

  

Это связано с цикличностью развития любого государства, этапами  линейного времени 
(показывает синусоиду развития, где мы пока внизу).
Всё развивается циклично, и нет плохого и хорошего.

      

Разумеется, Россия не имеет такой инфраструктуры или такого экономического уровня
развития, как США или Европа. Но надо ли вам такое? Вслед за развитием
инфраструктуры экономики вы должны платить подавлением независимости,
подчинением корпорациям и усилением борьбы. Украина, Болгария, Греция являются
таким примером.
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Надо ли вам ущемление внутренних прав человека и страны?

  

Неправильная оценка внешнеполитических действий приводит к майданным
настроениям, что и характерно для стран с низкой самооценкой, с плохим внутренним
устройством и   непониманием происходящего. По сути, внутри страны провоцируется
новый Майдан. Как мы знаем, никакая борьба не приводит к светлым результатам.
Наоборот, те, кто провоцирует такие настроения, хотят только одного – отрезания от
остального мира и экономического обнищания, либо есть другой желаемый вариант -
пойти с протянутой рукой на запад.

  

Духовным лидером планеты до сих пор являлась Индия. Но как вы видите, и там не
слишком сытое житье. Издавна акцент на духовность, а не на благосостояние, являлся
признаком ведической расы и ведической религии. У вас даже есть поговорка –
художник должен быть голодным. Да, сытость и полное благополучие, к сожалению, не
приводит дух в активное состояние, наоборот, человек засыпает. Как часто святыми на
Руси были нищие и юродивые!

  

Земля опустилась в темноту дуальности именно путем развития темных частей знаний –
механики, алхимии, шаманизма и магии. И это не русские знания. Эпоха потребовала
развития темных энергий, и они пришли, но не через русский эгрегор. Он всегда был,
есть и будет светлым. Он сохранил себя в русской душе, и, как бы сейчас ни сетовали
русские люди, он жив и ныне поднимает крылья. Но не за счет восстановления
ведической религии. За счет поднятия сознания людей. Ваше сознание гораздо выше
сейчас, чем западное. Ваше сознание ведет Россию не к повторению ведической Руси, а
к новому Миру и Любви на всей планете. Россия станет образцом духовности, а не
развитой экономики.

  

Многие из тех, кто сейчас занимаются восстановлением истории России, имеют в
подсознании комплекс вины за те разрушительные действия, которые они совершали на
территории России в прошлые жизни, и стремятся всеми доступными способами
послужить России, дать ей силы и любовь, которые они отнимали у нее раньше. Что ж,
это замечательное занятие. Только не превращайте свою любовь в ненависть к «тем,
кто растоптал, растлил, разделил и пр.».
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Никогда ненависть не была угодна русской душе. Сила и порядочность, честь и правда
никогда не были сродни ненависти. Русская душа тем и отличается, что терпит до
последнего. Она всегда ориентировалась на смирение и принятие. Она всегда понимала
роль страданий. Это принятие и есть признак Христовой души, ведь принятие и
понимание гораздо сложнее и труднее для любого человека, чем ненависть к другим и
жалость к себе. А такое настроение наблюдается сейчас в России.

  

Обратимся к Оптинским Старцам, которые сохранили душевную стойкость и смирение.

  

Господи, дай мне с душевным спокойствием встретить все, что даст мне сей день.
Господи, дай мне вполне предаться воле Твоей Святой. Господи, на всякий час сего дня
во всем наставь и поддержи меня. Господи, открой мне волю Твою для меня и
окружающих меня. Господи, какие бы я ни получил известия в течение дня, дай мне
принять их с покойной душой и твердым убеждением, что на все Святая воля Твоя.
Господи, Великий, Милосердный, во всех моих делах и словах руководи моими мыслями
и чувствами, во всех непредвиденных обстоятельствах не дай мне забыть, что все
ниспослано Тобой. Господи, дай мне разумно действовать с каждым из ближних моих,
никого не огорчая и никого не смущая. Господи, дай мне силу перенести утомления сего
дня и все события в течение его. Руководи моею волею и научи молиться и любить всех
нелицемерно. Аминь.

  

Для некоторых людей понятие русской силы нуждается в расшифровке. Это не военное
преимущество, не сила сдерживать напор манипуляций запада, не противостояние.
Сила русского духа в том, что никакими усилиями не разрушить его внутреннюю
цельность, открытость, желание любить и искать любовь, высокий  свет души и высокую
духовность. Духовность -  понятие открытости и мягкости, всепрощения, милосердия и
сострадания, оказания помощи страждущим и коллективность подмоги. Единение силы
духа проявилось в русичах и других народах страны во время испытаний Второй
Мировой Войны. И тогда страна сказала – жив русский дух, не сломлен.

  

Мы же говорим – мы сохранили его под спудом темной эпохи целым и невредимым.
Сохранили до нужного времени, до того периода, когда вы все МОЖЕТЕ взойти на
новый уровень сознания, вам поможет та сохраненная частица гиперборейской
закваски, которая дремлет до востребования. И за вами МОГУТ пойти другие народы.

  

Почему я подчеркиваю: МОЖЕТ? Разве само собой не сдвинется? Как вы думаете,

 3 / 4



Путь России - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
15.01.2015 14:45 - 

другие эгрегоры ждут, когда русский мужик перекрестится? Что же мы хотим от вас,
жители страны Вед?

  

Мы хотим, чтобы вы смогли устоять от искушения проявить военную силу и доказать
всем, что «мы не лыком шиты». Этого точно не надо.

  

Затем – перестаньте себя жалеть! «Поругана, принижена, оболгана, пристыжена»...
Ваши мысли ведь создают ваш мир, ваше будущее и ваше настоящее. Следите за
позорными мыслями, навязанными вам западом, и допускайте в свой мир только чистую
любовь и желание жить так, как велит душа. Не закапывайте  себя сами прежде смерти!

  

Наступил час хорошего урока для вас на примере судьбы Украины. Не думайте, что этот
урок только для неё. Её эгрегор слаб и стал жертвой манипуляций Запада. Но жертва
её для всех вас, русичи. Это стремление показать остальным, что отрыв от своих корней
и Рода ни к чему доброму не приводит. Нет у него сил сопротивляться, нет поддержки и
защиты,  и заяц сам лезет в пасть змеи.

  

Нет ничего окончательного. Мы думаем, что со временем все встанет на круги своя. Но
урок дан, и его надо обдумать и осмыслить хорошенько.

  

Что же хочется сказать в заключение? Живите так, как жили ваши предки. Если вы
осмыслили и открыли чистоту души и силу духа, живите этим, любите по-русски,
смотрите вдаль. Чем больше людей вы заразите красотой и чистотой, чем больше
прекрасных мыслей вы родите, тем чище станет ваше Я, ваш Род и ваша Семья.

  

И не ругайте себя, не кляните и не сетуйте. Пусть мысли ваши будут светлыми,
прекрасными, деятельными и нужными всем остальным!
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